



全国の学生から集まった夢を紹介!



タウンワーク Presents

Campus Life+1 通信

～教えて!みんなの夢～ Vol.22

学生の皆さんへの夢募集企画
「Campus Life+1」に
お寄せいただいた夢をご紹介。
どのような夢を持っているのか?
その夢を持つに至った背景は?
今、どんなことに取り組んでいるの?
全国の学生の皆さんとの「夢」に迫ります!



Profile

藤女子大学1年生
木谷満里奈さん(19歳)

高校受験の際、部活があるかないかで進路先を考えたほどチアリーディング好き。大学では、異文化コミュニケーションについて学んでいる。



チアリーディングのチームを作り、 日本中の人たちに“踊り”で笑顔を届けたい!

私の夢は、チアリーディングのチームを作り、多くの人に元気や笑顔を届けることです。私がチアリーディングに出会ったのは中学生の頃です。たまたま観ていたテレビ番組で、チアリーディングが紹介されていたことがきっかけでした。競技をしている人たちの笑顔がとにかく素敵で、観ているだけで嫌なことを忘れるくらい元気になれたのです。自分もこんな風に踊れたらと思い、高校受験の際は、チアリーディングの部活がある高校を選び受験しました。

チアリーディングの魅力は、競技を通じて元気や笑顔を届けられるところです。競技なので勝敗をつけるのですが、他のスポーツに比べて勝ち負けを競うことよりも、観ている人をいかにひきつけられるかを重視するスポーツだと思っています。また、仲間との信頼関係が非常に大切な競技なので、競技を通じてかけがえのない仲間と出会えるのも魅力な点です。

こんなに素晴らしいチアリーディングですが、その魅力が十分に伝わっていないせいか、競技人口が少ないのが現状です。残念ながら、私が通っている大学にも部活やサークルはありません。そこ

で、私は自分でチアリーディングのチームを作りたいと考えています。現在は、人をひきつけられる踊りを身に付けられるように、「よさこい」のサークルに入り、「見せ方」を研究しています。踊り子としてだけではなく、踊りの振りを考えてメンバーに教えるスタッフの仕事も自ら引き受け、日夜励んでいます。この経験を活かし、いつか自分たちの手でチアリーディングのチームを起ち上げた際には、多くの人に元気や笑顔を届けたいです。



▲高校時代の木谷さん。運動部に所属した経験がなく、当初は身体もすごく硬かったとのこと。「練習を重ねれば身体は柔らかになります」



夢への
足跡

2010年 15歳

テレビ番組で紹介されたチアリーディングに衝撃を受け、自分も踊りたくなる

2011年 15歳

チアリーディングの部活がある高校に見事合格。青春をチアリーディングにささげる

2014年 18歳

大学に進学。チアリーディングの部活やサークルはないが、踊りの見せ方を勉強するために、よさこいのサークルに入る

2014年 19歳

自分たちでチアリーディングのチームを作りたいと Campus Life+1 に応募

主催: エンタク

協賛: タウンワーク TOWNWORK

お問い合わせ先: 学生コミュニティサロン「エンタク!」
TEL052-241-8100 (受付時間/平日9:00~18:00)

Campus Life+1の最新情報を掲載中!

エンタク

検索

<http://entac.jp/>

RECRUIT